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                                                      ATA N.º 188 1 

Às 8h30min do dia onze do mês de novembro de dois mil e dezenove, na sala de 2 

reuniões do Departamento de Assistência Social, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Assistência Social para reunião ordinária, tendo como pauta: 1) 4 

Repasse orientações sobre inscrição do Abrigo; 2) Ofício 288/2019 referente a 5 

Pedido de Aluguel Social; 3) Parecer 02/2019 da Comissão de Financiamento e 6 

Orçamento; 4) Ofício gestão 380/2019 – Referente esclarecimentos para comissão 7 

de financiamento; 5) Censo SUAS conselhos; 6) Demonstrativo Sintético Ano  8 

2018;  A Sra. Vandreia B.  vice-presidente deste conselho, deu as boas vindas aos 9 

presentes e deu início a reunião ordinária. 1) No dia 05/11 a equipe técnica e 10 

coordenação do serviço de acolhimento do município passou por uma assessoria 11 

técnica, através de web conferência,  com a equipe de Alta Complexidade do Estado 12 

na CIGERD em Joaçaba, repassaram orientações sobre inscrição do Abrigo, sendo 13 

que a principio o Abrigo pode se inscrever no Conselho de Assistência Social e no 14 

Conselho Municipal da Criança e do Adolescente, sendo que os recursos do CMDCA 15 

podem ser utilizados eventualmente através de projeto, sendo vedada a utilização para 16 

manutenção do serviço. A orientação será formalizada através de e-mail. 2) Foi 17 

realizada a leitura do Ofício 288/2019 de esclarecimento a respeito de novo Pedido de 18 

Aluguel Social formulado por Terezinha Salete Arruda, pedido que não se enquadra 19 

nos critérios da Resolução nº 01/2019. 3) No dia 17/10 a Comissão de Financiamento 20 

e Orçamento reuniu-se para avaliar as contas da Assistência correspondente ao 21 

período 01/01/2019 à 31/07/2019, onde resta dúvidas referente ao pagamento de 22 

materiais para oficinas de bordado em fita, pedraria em chinelo, pet colagem e Biscuit 23 

que somam o total de R$ 14.172,75, sendo R$ 11.517,30 da empresa Comercial Sul 24 

Brasil, R$ 2.738,45 da empresa Objetiva Comércio de Equipamentos e R$ 217,00 da 25 

empresa Cor e Arte Comércio e Distribuidora, divididas entre as contas FEAS custeio 26 

e IGD Bolsa Família, uma vez que foi ofertada nesse período apenas uma oficina de 27 

bordado em chinelo na Comunidade do Lins. Desta forma solicitamos a justificativa dos 28 

referidos gastos, bem como a grande quantidade de vasos de vime, vasos cachepô e 29 

bolas buchinhos artificial, licitados no Pregão Presencial 28/2019. O parecer foi 30 

encaminhado juntamente com ofício para o Prefeito e para Secretaria de Saúde, 31 

Assistência Social e Habitação. 4) Realizado leitura do Ofício 380/2019 da gestão 32 

referente esclarecimentos/justificativa dos gastos;  5) Referente  ao Censo SUAS, a 33 
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vice-presidente trouxe impresso o questionário, sendo verificadas as respostas 34 

adequadas aos itens para posteriormente serem lançadas no sistema; 6) Quanto ao 35 

item da pauta referente ao Demonstrativo Sintético 2018 foi informado que a apreciação 36 

do mesmo ficará para a próxima reunião uma vez que a Gestão não pode finalizar 37 

devido a informações que devem ser buscadas com a Contabilidade da prefeitura. 38 

Desta forma, não havendo mais nada a tratar, encerramos a reunião e a presente ata 39 

que será assinada por mim e pelos presentes. Tangará, 40 

11/11/2019.___________________________________________________________ 41 
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